



しんかい正春

～「現地現物」そして「安全は全てに優先する」

令和7年1月 VOL.19
発行 しんかい正春事務所
〒444-0837
岡崎市柱6丁目5番地5
TEL・FAX 0564-58-0128

新年明けましておめでとうございます



皆様にはお健やかに新年をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。
また、日頃は温かいご支援・ご協力とともにご指導を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年5月、愛知県議会副議長という大任を仰せつかり、その責任の重さを胸に刻み、その負託にお応えしていく決意を新たにいたしました。私は引き続き皆様方の声を県政にお届けするため、自分の目で見て、耳で聴いて、心を働かせて確かめられるように、直接現場に出向き、多くの方との話し合いや助言をいただきながら課題解決に取り組み、岡崎市・幸田町の発展と安心安全のため、がんばってまいり所存です。最後になりましたが、本年も皆様にとりまして素晴らしい年になりますようお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

愛知県議会議員副議長 **新海正春**

愛知県議会 9月定例会・12月定例会の報告

【9月定例議会】

9月25日（水）に愛知県議会9月定例議会が開会し、令和6年度一般会計補正予算案はじめ54議案が提出されました。補正予算案の主なものとしては、愛知県で開催が決定した「2028年技能五輪国際大会」の開催に向け、国と連携して準備を進める予算が計上されました。そのほかSTATION Aiの物価変動等に伴う施設整備費の増額補正はじめ、交通安全対策費、道路・街路事業費関連の補正、新興感染症の発生に備えた指定医療機関等整備費補助金など総額で169億8,820万円となっています。提出議案は本会議並びに委員会において審議され、10月11日（金）の本会議において、すべて可決されました。

【12月定例議会】

12月2日（月）に愛知県議会12月定例会が開会し、令和6年度一般会計補正予算はじめ53議案が提出されました。補正予算案の主なものとしては、防災拠点の中核施設である消防学校について、PFI手法により設計・建設及び維持管理・運営を行うための費用と愛知芸術文化センターの活性化を図るため、PFI手法による建物管理及び芸術劇場の運営等を実施契約に係る費用が債務負担行為として計上されました。最終日の追加12議案を含めた提出65議案は本会議並びに委員会において審議され、12月19日（木）の本会議において、すべて可決されました。



9/26に地元の後援会連合会の方に議会傍聴に来ていただく中、議長席で議事進行役を務めました。



副議長として多忙な毎日をお過ごししています

2024 副議長としての活動記録

5月22日の副議長就任後は、議長を補佐し愛知県議会を代表して式典や会議等への出席、自治体や各種団体からの請願・陳情の対応、県担当部局の職員との打合せなど副議長としての役割と仕事が新たに増えました。

これまでの地元岡崎市や幸田町での「現地・現物」をモットーにした議員活動も引き続き積極的にこなしながらとても多忙な2024年となりました。2025年も健康に留意して元気にがんばりたいと思います。



「年末の交通安全県民運動」出発式で挨拶 11/29



都道府県議会議長会総会（山形・函館）



オーストラリア総督歓迎会



中国江蘇省など友好訪問



あいち創業館オープニングセレモニー



「愛知県赤十字大会」で来賓祝辞



自治体や各種団体の「請願・陳情・相談」等の訪問

2024 議員活動の記録 10/1~11/30



STATION Ai 内覧会 10/1



県茶会（知事公館） 10/27



トルコ共和国創立記念式典（総領事）10/28



私学西三河フェスティバル(城西高) 11/4



岡崎特別支援学校移転開校記念式典 11/5



自動運転体験（特別委員会県外調査）11/6



おが 大鋸に挑戦（めかたふるさとまつり）11/17



第9回しんかい杯グラウンドゴルフ大会 11/19



あいち花マルシェ 2024(デンパーク) 11/30

この1年を振り返って



本宿町にあった岡崎特別支援学校は施設の老朽化が著しく、敷地の一部が土砂災害防止法に定める土砂災害警戒区域や特別警戒区域に指定されたことから、児童生徒の安全な学習環境を確保するための急な対応が必要でありました。

H28年2月定例県議会で移転を含めた対応について一般質問しましたが、その後なかなか具体化してこなかったため、一般質問を繰り返し行いH30年に知事から「できるだけ早い時期に移転できるよう具体的な検討を進める」との前向きな回答がされ、翌年2月定例議会議案質疑において、教育長から関係部局や地元岡崎市と十分調整しながら早期移転を目指したいと答弁がありました。その後、R3年度に設計費用、R4年度から移転整備費が予算化され、R6年度に新校舎が完成・開校されました。学校関係者の長年の懸念であったこの事案の解決に議員として協力・支援できたことは、これまでの議員活動の中でも感慨深い成果の一つとなりました。

📷 現場レポート①

都市計画道路柱町線が一部開通 9/14

私が市議会議員の時からかかわってきた JR 東海道本線を東西方向にアンダーパスする立体交差道路である都市計画道路柱町線が一部開通しました。開通区間は柱 1 丁目交差点から柱東 2 丁目交差点までの約 310 メートルで、開通に伴いこれまで利用してきた周辺道路の交通形態が変更となっています。また大雨により道路冠水した場合に通行止めを掲示する冠水表示板や進入防止遮断器、路面標示などの安全施設の設定、歩行者の防犯対策として歩道に防犯カメラや警報器、照明を設置しています。

遮断機



大雨により冠水した場合は、まず誤進入を防止するためのエア遮断機が自動で膨らみ、その後遮断機バーにより完全封鎖されます

冠水表示板



大雨により冠水した場合は、冠水表示板に「路面冠水」「通行注意」「通行止め」等を随時に表示してドライバーに注意喚起します

路面標示



路面標示により、道路冠水時の水深を示しています

防犯カメラ



柱町線のトンネル歩道部分には、防犯対策としてカメラを設置しています



📷 現場レポート②

岡崎警察署新庁舎が完成 10/25

岡崎警察署の新庁舎が完成し、落成式が開催され副議長として出席してきました。11月30日からは旧庁舎を閉鎖し新庁舎での業務がはじまりました。

60年前に建築された旧岡崎警察署は、老朽化したことや署員数が当初の1.8倍に増えて手狭になったことなどを理由に南西に3キロメートル離れた針崎町に42.7億円をかけて新築移転しました。鉄骨造り5階建て、延べ床面積はこれまでのおよそ1.3倍の7581㎡、敷地面積は8500㎡、外観は八丁蔵通りの板張り壁面や藤川宿の格子窓をイメージした岡崎らしさを取り入れたデザインになっています。駐車できる台数は以前の40台から93台と増やし混雑緩和を重視しています。南側の正面入口には総合受付、2階ホールに広い待合スペースを確保した免許窓口を配置するなど「利用しやすく分かりやすい警察署」が特徴です。また敷地内には愛知県内の警察署で唯一となる射撃訓練場も設けられています。警察署の電話番号(58-0110)は移転後も変わっていません。



新庁舎落成式で議会を代表しあいさつ



運用が始まった岡崎警察署新庁舎(針崎町)



公式ホームページ shinkaimasaharu.com

[しんかい正春事務所]

〒444-0837 岡崎市柱 6 丁目 5 番地 5

E-mail: m-shinkai@mics.ne.jp

TEL/FAX 0564-58-0128

聞かせてください
ご意見・ご要望

